



LLEGA A SUIZA. Lausana, marzo 11.— El Presidente de Libano, Amin Gemayel llega para participar en las conversaciones de paz que se inician mañana en el Hotel Beau-Rivage. (Unifax II de UPI).

Hoy Inician Pláticas por la Paz en Líbano

GINEBRA, 11 (AP).— El primer grupo de participantes en la segunda ronda de la conferencia de reconciliación libanesa a iniciarse mañana en Lausana llegó hoy por vía aérea.

El grupo incluye a Pierre Gemayel, padre del

presidente Amin Gemayel y jefe del Partido Falagista Cristiano; Camille Chamoun, ex presidente de 83 años de edad; Abdel Osseiran, de 73, shiita musulmán moderado y ex presidente del Parlamento, y el

—Favor pase a la página 39.

Polonia:

Obispo Perturbado por Guerra Contra la Cruz

VARSOVIA, marzo 11 (AP).— Un obispo católico dijo ante unos 3,000 jóvenes en el santuario de Czestochowa que la Iglesia está "perturbada" porque las autoridades polacas han desatado lo que calificó de una "guerra contra la cruz".

"La cruz ha sido el símbolo más reverenciado por los fieles", dijo el obis-

po de Czestochowa, Franciszek Musiel.

El prelado habló ante millares de peregrinos reunidos en la capilla de la "Virgen Negra", en el monasterio de Jasna Gora, dijo un vocero del santuario que declinó ser identificado.

Unos 700 peregrinos lle-

—Favor pase a la página 60.

El Salvador:

Rechazan Informe Derechos Humanos

GINEBRA, marzo 11 (EFE).— El representante del Gobierno de El Salvador, José Luis Lovo Castelar, rechazó hoy por "parcial" el informe presentado ante la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas.

El informe le fue encargado al profesor y catedrático español José Antonio Pastor Ridruejo, por la Co-

misión de Derechos Humanos de la ONU.

El informe "sugiere que la celebración de las elecciones debe hacerse cuando haya cumplido la paz social, afirmación que desconoce el hecho de que un Estado no puede paralizar su proceso de democratización ante brotes de te-

—Favor pase a la página 31.

Duelo de Artillería Entre Irán e Irak

LONDRES, marzo 11 (UPI).— Irán acusó nuevamente a Iraq de usar en sus bombardeos armas químicas proscritas internacionalmente, mientras fuerzas de ambos países intercambiaron fuego de artillería de largo alcance en su guerra de tres años y medio en el Golfo Pérsico.

En Viena, médicos austriacos dijeron que se identificaron el gas de "mostaza" y "lluvia amarilla" como causantes de las graves quemaduras sufridas

por soldados iraníes en recientes batallas con Iraq.

La artillería iraquí de largo alcance bombardeó las ciudades sureñas iraníes de Abadan y Khorramshahr sobre el golfo hiriendo a 26 civiles y destruyendo casas y comercios, indicó la agencia oficial IRNA.

La agencia dijo que los cañones iraníes castigaron las posiciones iraquíes en la línea fronteriza dando

—Favor pase a la página 60.

Nicaragua:

Periodistas Demandan Suspensión de Censura

MANAGUA, marzo 11 (AP).— Un grupo de periodistas independientes pidió hoy al Gobierno sandinista que, a más tardar

el 15 de marzo, sean suspendidos el estado de emergencia y la censura de prensa, vigentes desde hace dos años.

Conspiración Contra Jartum Apoya Libia

EL CAIRO, marzo 11 (UPI).— Sudán ha capturado "documentos importantes" probando que el régimen libio del coronel Moammar Khadafy "y otros sectores extranjeros" han dado apoyo a los rebeldes secesionistas, dijo hoy el periódico Al Sahafa de Jartum.

Los documentos también prueban que los comunistas "dentro y fuera de Sudán" estaban implicados en actos de subversión en la región del Alto Nilo, destinados a interrumpir servicios públicos y proyectos de desarrollo, dice, citando al periódico, la agencia de noticias egipcias del Medio Oriente.

"Por estos documentos está claro que el objetivo

—Favor pase a la página 79.

El estado de emergencia y la censura de prensa fueron impuestos el 13 de marzo de 1982, a raíz del incremento de los ataques armados por parte de fuerzas rebeldes antisandinistas en el norte y sur de Nicaragua, con la intención de derrocar al régimen de Managua.

En un manifiesto emitido hoy por más de 50 periodistas, entre ellos los directores del diario opositor "La Prensa", Pablo Antonio Cuadra y Pedro Joaquín Chamorro Barrios, explican que a raíz de ese estado de excepción, los hombres de prensa pasan penuria y hambre y otros tuvieron que abandonar el país para sufrir un inmerecido exilio.

A partir de la implantación del estado de emergencia, 22 noticieros de radio de periodistas independientes, fueron clausurados por el Gobierno y muchos periodistas se vieron obligados a realizar actividades diferentes a su

profesión. "Reclamamos al partido gobernante (Frente Sandinista), el derecho que tiene el pueblo nicaraguense a ser informado sin que tengamos que sufrir sanciones y represiones por parte del partido armado que está de turno en el po-

der", dice el manifiesto que fue distribuido en las embajadas de los países acreditados en Nicaragua, lo mismo que a la Organización de Estados Americanos (OEA), Naciones Unidas y el Grupo Conta-

—Favor pase a la página 78.

Hoy Elige la OEA a Secretario General

WASHINGTON, marzo 11 (UPI).— La Organización de los Estados Americanos elegirá mañana a su nuevo secretario general, en medio de indicaciones, de que el vicecanciller brasileño Joao Clemente Baena Soares podría ser consagrado virtualmente sin oposición.

Fuentes diplomáticas

anticiparon que Baena Soares recibió las promesas de voto de por lo menos 20 naciones del hemisferio, incluyendo a Estados Unidos, y se especuló que su único rival, el barbadesense Val McComie, retirará su propia candidatura, eliminando toda oposición.

McComie, actual secre-

—Favor pase a la página 49.

Cuarta Victoria Sobre Mondale Obtiene Hart

CHEYENNE, Estados Unidos, marzo 11 (UPI).— Gary Hart ganó el sábado en los comités políticos demócratas del Estado de Wyoming, asestando la cuarta derrota consecutiva a Walter Mondale en lo que fue la primera prueba del sentimiento del electorado en el oeste del país.

Al completarse el escrutinio de 18 de los 23 comités

partidarios del Estado, Hart tenía 55 por ciento de los 2,700 votos, Mondale 42 por ciento y 3 por ciento de los votos no se comprometieron. Ningún otro candidato recibió votos suficientes como para ser considerado en la muestra final de cada comité.

Aunque los partidarios

—Favor pase a la página 79.

Destruyen un DC-8 Francés en el Chad

PARIS, marzo 11 (UPI).— Dos bombas destruyeron hoy un avión de pasajeros francés estacionado en el aeropuerto de N'Djamena, la capital de Chad, e hirieron a 25 personas en lo que Francia calificó de "ataque".

Tropas francesas están acantonadas en el sur de Chad, y también en N'Djamena, desde agosto, cuando intervinieron para evitar que los rebeldes chadianos, respaldados por Libia, se filtrasen desde el

norte hacia la capital. "Es un ataque", dijo un portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Francia.

No hay evidencia inmediata sobre los autores del ataque.

Las bombas fueron colocadas en el compartimiento de equipajes de un avión DC-8 de la aerolínea Union des Transports Aériens, que vincula África con Francia, dijo un vocero de

—Favor pase a la página 39.



SE PROTEGE. Islas Majnoon, Irak, marzo 11.— Un soldado iraní usa máscara anti-gas en su posición. Irán ha denunciado el uso de armas químicas por parte de Irak, en la guerra que mantiene desde hace más de 2 años.

Escapan a Austria dos Checoslovacos

VIENA, marzo 11 (UPI).— Dos checoslovacos que pilotaban un pequeño avión cruzaron la frontera de Checoslovaquia a Austria y solicitaron asilo político, informaron hoy las autoridades.

Un piloto profesional de 26 años de edad y un ingeniero electricista de 31 años cruzaron ayer la frontera a bordo de un avión propiedad de un club deportivo de Checoslovaquia, señalaron las autoridades.

Los hombres volaron el avión a baja altura para evitar ser detectados por los radares y aterrizar a salvo en el aeropuerto de Schwechat, en Viena.

No se identificó de inme-



PATRULLAN HOTEL. Lausana, Suiza, marzo 11.— La policía patrulla frente al hotel donde se reunirán los jefes de las facciones libanesas, el lunes para reanudar las conversaciones de paz en Libano. (Unifax II de UPI)